
都政に関するご意見・ご要望をお寄せください。

　高齢者への差
別医療「後期高
齢者医療制度」
がはじまって1ヶ
月、たぞえ民夫都
議と里吉ゆみ区
議は、5月8日世
田谷区医師会の
古畑正会長らと
懇談しました。
　会長は、「制度
実施後、病院にと
っても大きな問
題をもっており、
国民が声をあげ
て政治を変える時」と語りました。たぞえ
都議は、「差別医療は廃止しかない、撤廃
の一点で共同を」と呼びかけました。
　全国30都府県医師会が「反対」「慎重

な対応」など批判的な態度を表明してい
る中、日本共産党は、撤廃して安心できる
医療制度へ国民的な討論をとアピールを
発表しています。 圏央道トンネル工事で崩落 

外環高速（東名―品川区間） 

多摩川沿いの町を縦断

　たぞえ都議が、道路特定財源の根拠である
国の「道路整備中期計画」を調査したところ、
外環高速が区内の鎌田４・３、玉川２・３・４、瀬田１、
上野毛１・３、中町１・２、等々力３・４・５、奥沢７・６・
５・４・３丁目地域を縦断する計画線が引かれて
いることが判明しました。事業費は１兆９千億円
で、都や熊本区長が早期事業を呼びかけていま
す。町をこわす高速道路は撤回するべきです。 

▲医師会と懇談するたぞえ都議と里吉区議

▲国土交通省 関東地方整備局 東京外かく環状道路調査事
　務所発行のパンフレットより（右上はその表紙）


